

González, Ricardo, “Denuncian corrupción de agentes y peritos de agencia del MP en Tlapa”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 15 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/15/index.php?section=regiones&article=013n2reg>

Agentes y peritos de la agencia del Ministerio Público de Tlapa, cuyo titular es José Vélez Zapata, fueron denunciados ante el procurador de justicia, Eduardo Murueta Urrutia, por incurrir en actos de corrupción.

El indígena nahua Miguel Flores Flores acudió ante el procurador de Justicia para solicitar que le devuelvan 22 mil pesos, los cuales fueron solicitados con engaños por los agentes de la Procuraduría de Justicia del Estado para otorgarle su libertad y la reparación de los daños que sufrió su vehículo al ser embestido por un trailer.

A más de un año del suceso, el indígena recibió a cambio de su denuncia la promesa del procurador de Justicia de que sería atendida su queja y, sin embargo, la agencia del Ministerio Público liberó al chofer y al vehículo involucrado en el accidente, sin que a la fecha se haya consignado la demanda de daños por accidente vehicular.

Denuncias como la de Miguel Flores, de haber sido sorprendido por agentes de la Procuraduría de Justicia, han sido recurrentes, sin que se consignent ni se investiguen los casos de cohecho para la administración de la justicia

Esta situación deja a la sociedad de la región en la impotencia ante la impunidad con la que actúan funcionarios corruptos que omiten o integran averiguaciones previas sin sentido de justicia, sino con base en el interés económico de los involucrados.

Averiguaciones previas sin fundamentos penales, sino meramente civiles, son otra de las constantes que se sufren a diario por empleados de la Procuraduría de Justicia del gobierno del estado que encabeza el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo, lo cual genera un malestar social creciente y merma la credibilidad en la procuración de justicia que se imparte en Guerrero.

El agraviado reclama el pago de los daños causados por el conductor del tráiler, así como la devolución del dinero que “pagó” al perito y al agente del Ministerio Público, así como a su auxiliar, con la promesa de que se le haría justicia.